

2018年7月18日:台湾マイクロバイオータコンソーシアムとの意見交換を実施

JMBC は、台湾におけるマイクロバイオームのコンソーシアムである Taiwan Microbiota Consortium (TMC)と台北にて意見交換会を実施しました。 TMC は個人会員で構成され、アカデミアや産業界からのメンバー(200 名以上)で構成されており、国際シンポジウムの開催などの活動を進めています。

意見交換会では、JMBC からは、運営委員長の寺内より JMBC の活動内容を紹介し、TMC からは President の Prof. Chun-Ying Wu より TMC の活動内容の紹介を受けました。今後 JMBC と TMC では定期的に意見交換を進めることで合意し、次回は 2018 年 10 月に開催 されるバイオジャパン 2018 の機会を活用する予定です。

なお、本意見交換会は日本製薬工業協会(製薬協)のアジア連携活動(APAC)として実施 した台湾視察の一環として台湾経済部 Biotechnology and Pharmaceutical Industries Promotion Office の協力より実現しました。心より感謝いたします。

APAC ホームページ

http://apac-asia.com/







## 意見交換会終了後の集合写真

